



# INTERNACIONAL VALLROMANES MID AMATEUR MASCULINO

# Club de Golf Vallromanes 18, 19 y 20 de julio 2025

Prueba puntuable para el Ranking Grand Prix de la Federación Catalana de Golf

#### iBienvenidos a Vallromanes!

Estimados jugadores,

Es un placer invitaros al **Internacional Vallromanes Mid Amateur Masculino**, que se celebrará este próximo mes de julio en el **Club de Golf Vallromanes**. Desde 1972, nuestro club, diseñado por el prestigioso arquitecto F.W. Hawtree, ha sido sede de importantes competiciones, como el **Open de España de 1985**, el **Circuito Europeo Femenino** y diversos campeonatos amateurs de alto nivel, consolidándonos como un referente en el golf nacional e internacional.

En Vallromanes, estamos firmemente comprometidos con la categoría **Mid Amateur**, y este torneo representa nuestra voluntad de potenciarla y atraer a los mejores jugadores, tanto del ámbito estatal como internacional. Queremos que esta competición se convierta en una cita imprescindible en el calendario para todos los apasionados de esta categoría.

Nuestra privilegiada ubicación, a solo 25 minutos de Barcelona, permite combinar la práctica del golf en un entorno único con la riqueza cultural y gastronómica de la región. Todo nuestro equipo está preparado para recibiros y garantizar que vuestra experiencia sea inolvidable, tanto dentro como fuera del campo.

Os esperamos con ilusión en Vallromanes, deseando que disfrutéis al máximo del torneo y de nuestro club.

### Carlota Sabaté

Presidenta del Club de Golf Vallromanes

**LUGAR:** Club de Golf Vallromanes

c/ Afores s/n

Vallromanes 08188, Barcelona (España)

TF: +34 93 572 90 64

Email: recepcio@golfvallromanes.com
Web: clubdegolfvallromanes.com

FECHAS: 18, 19 y 20 de julio de 2025

#### **INSCRIPCIONES:**

Las inscripciones se realizarán mediante email a jordirodriguez@golfvallromanes.com indicando nombre completo, número de licencia de golf, nacionalidad, hándicap, fecha de nacimiento, teléfono móvil y dirección de email. Los jugadores de nacionalidad no española que no dispongan de licencia de golf española deberán aportar un certificado de su hándicap emitido por la federación o asociación nacional de golf de su país.

Los socios de Club de Golf Vallromanes podrán formalizar su inscripción mediante la APP Clapphouse.

El cierre de las inscripciones será a las 23:59 horas del día 22 de junio de 2025. A efectos de realizar el corte del campeonato, se tendrá en cuenta el hándicap exacto que figure el día siguiente en la base de datos de la RFEG para jugadores con licencia nacional o el hándicap certificado por la Federación Nacional para el resto de jugadores. En caso de inscripción por ranking será el vigente en la fecha de cierre de la inscripción.

Hasta el cierre de las inscripciones se publicará la lista provisional de admitidos en la web clubdegolfvallromanes.com. El listado de participantes definitivo, así como la lista de espera serán publicados el día 23 de junio y se establece un plazo de 24 horas para subsanar los posibles errores. Pasado este plazo no se atenderá ninguna reclamación y las listas se consideran definitivamente cerradas.

Es responsabilidad exclusiva del jugador cerciorarse que su inscripción se procesa correctamente y, una vez publicadas las listas de participantes, confirmar si ha sido admitido.

### **NÚMERO DE PARTICIPANTES:**

El número de participantes será de 99 jugadores (Ver Reglamento adjunto).

### **BAJAS:**

Si algún jugador inscrito no pudiera participar por cualquier causa, deberá comunicarlo por teléfono (+34 93 572 90 64) o por escrito al email jordirodriguez@golfvallromanes.com antes de las 12:00 horas del día 16 de julio. Quien incumpla este requisito estará obligado a hacer efectivo el importe de la inscripción y, en caso de no hacerlo no podrá tomar parte en la próxima edición de esta prueba.

### **REGISTRO DE JUGADORES:**

El registro de jugadores y el pago de la inscripción se realizarán en la recepción del club de golf. Todos los jugadores deberán OBLIGATORIAMENTE presentarse para confirmar su participación, como muy tarde, a las 12:00 horas de la víspera del inicio del campeonato.

Derechos de inscripción: 125 € (Socios: 50€ y G5: 75€)

Excepcionalmente, de no poder presentarse antes del plazo establecido, podrán confirmar su participación telefónicamente en recepción del Club (+34 93 572 90 64). Las bajas por falta de confirmación se cubrirán con el primer jugador inscrito en lista de espera (Ver Reglamento).

## **ENTRENAMIENTO OFICIAL:**

Previa petición de hora por teléfono al Club (+34 93 572 90 64) y una vez publicada la relación de admitidos los jugadores participantes podrán entrenar gratuitamente el día 17 de julio de 2025.

Asimismo se podrá entrenar los días 14 y 16 de julio a un precio de 55€.

#### **CONDICIONES DE COMPETICIÓN:**

- Transporte motorizado No permitido
- Caddies Permitidos
- Dispositivos medidores de distancia Permitidos (Que no indiquen desnivel)

## **REGLAMENTO:**

La prueba se jugará de acuerdo con las Reglas de Golf aprobadas por la Real Federación Española de Golf, Reglas Locales Permanentes 2025 de la RFEG y Reglas Locales específicas del Club para la prueba. Se adjunta el Reglamento al final del comunicado.

# **CARRITOS y LIBRO DEL CAMPO:**

- Carrito eléctrico (45 unidades): 15€ (Socios y G5: 6€)
- Carrito manual (45 unidades): 5€ (Socios y G5: gratuito)
- Libro del campo: 15€

# **CÓDIGO DE VESTIMENTA:**

Los jugadores deberán cumplir las normas de vestimenta publicadas en la web del club golf <u>clubdegolfvallromanes.com</u>

#### PROGRAMA:

14 Y 16 de julio: Entrenamientos no oficiales

17 de julio: Entrenamiento Oficial.

A las 19:00 se celebrará un "welcome-party" para jugadores y acompañantes en el

Hoyo 19 del Club.

18 de julio: Primer día de competición: Salidas por el tee del 1 a partir del las 8:00

19 de julio: Segundo día de competición: Salidas por el tee del 1 a partir de las 8:00

20 de julio: Tercer día de competición: Salidas por el tee del 1 a partir de las 8:00

# HORA DE APERTURA Y CIERRE DEL CLUB Y RESTAURANTE:

Club: 07:00 a 21:00 Prácticas: 07:00 a 19:00 Snack-Bar: 07:30 a 21.00 Restaurante: 13.00 a 15:00

# **HOTELES CERCANOS:**

Golden Barcelona \*\*\*\*
Mas SalagrosEcoResort \*\*\*\*\*
Masia Vista Hermosa (CR)
Augusta Valles \*\*\*\*
Ciutat de Granollers \*\*\*\*

# **CUARTO DE PALOS:**

Se ofrece servicio de custodia de palos. Precio: 5€

# I INTERNACIONAL VALLROMANES MID AMATEUR MASCULINO

# **REGLAMENTO**

## 1. PARTICIPANTES

Podrán tomar parte, con las limitaciones que posteriormente se expresan, todos los jugadores aficionados, de sexo masculino, de categoría Mid-Amateur, que cumplan como mínimo 25 años en el año de celebración de la prueba, con licencia en vigor expedida por su correspondiente Federación Nacional. Todas las inscripciones estarán sujetas a la aprobación y aceptación del Club de Golf Vallromanes, de la Federación Catalana de Golf y de la Real Federación Española de Golf.

El número de participantes no podrá exceder de 99, que serán los inscritos en tiempo y forma de acuerdo con las siguientes condiciones:

- Campeones de las ediciones anteriores del Internacional Vallromanes Mid-Amateur
- Vigentes campeones de Europa, España y Catalunya Mid-Amateur
- 20 primeros Ranking Mid-Amateur Catalan 2025
- 20 primeros Ranking Mid-Amateur Español 2025
- 20 primeros Campeonato Europa Mid-Amateur 2025
- 10 plazas de invitación (8 para el Club y 2 para la FCG)
- El resto por orden de menor hándicap exacto

El hándicap exacto máximo para poder realizar la inscripción estará limitado a 11,4. En caso de estén empatados varios jugadores con un mismo hándicap exacto tendrá prioridad el jugador que se haya inscrito antes a la competición.

En el caso de los jugadores de nacionalidad española, el hándicap exacto oficial que se tendrá en cuenta para realizar la lista de jugadores admitidos será el que figure en la base de datos de la RFEG a las 10:00h del día siguiente del cierre de la inscripción. Para los jugadores sin licencia de la RFEG el que figure en el certificado emitido por su Federación. A efectos de inscripción por ranking se considerará el existente (catalán, español o europeo) en el momento del cierre de la inscripción.

Todos los jugadores deberán confirmar su participación presencialmente en el Club, como muy tarde a las 12:00 horas de la víspera del inicio del Campeonato. Excepcionalmente, de no poder presentarse antes del plazo establecido, podrán confirmar su participación telefónicamente en recepción del Club (+34 93 572 90 64). Las bajas por falta de confirmación se cubrirán con el primer jugador inscrito en lista de espera (Ver Reglamento).

Si algún jugador inscrito no pudiera participar por cualquier causa, deberá comunicarlo por teléfono (+34 93 572 90 64) o por escrito al email <u>jordirodriguez@golfvallromanes.com</u> antes de las 12:00 horas del día 16 de julio. Quien incumpla este requisito estará obligado a hacer efectivo el importe de la inscripción y, en caso de no hacerlo no podrá tomar parte en la próxima edición de esta prueba.

Entre los jugadores inscritos y no admitidos, por no figurar entre los admitidos por hándicap más bajo, se establecerá una Lista de Espera por hándicap exacto para cubrir, una a una, las posibles ausencias comunicadas dentro del plazo previsto en el párrafo anterior. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad entre los jugadores de la lista de espera con el mismo hándicap exacto será el de la fecha más temprana de registro de la inscripción.

# 2. FÓRMULA DE JUEGO

La prueba se jugará de acuerdo con las Reglas de Golf aprobadas por la Real Federación Española de Golf, Reglas Locales Permanentes 2025 de la RFEG, Reglas Locales específicas del Club para la prueba y de acuerdo con las condiciones de la competición que se especifiquen

Se jugará a 54 hoyos Stroke Play Scratch, en 3 dias consecutivos (18 hoyos cada día).

Tras los primeros 36 hoyos se realizará un corte para la tercera jornada en la que jugarán los 60 mejores clasificados y empatados en dicha posición.

Las barras de salida serán blancas.

En caso de empate para el puesto de Campeón, se resolverá jugando un play-off los competidores empatados, a muerte súbita, hoyo por hoyo, los precisos hasta deshacer el empate. El orden de los hoyos a jugar lo establecerá el Comité de la Prueba. Para el resto de los puestos, estos desempatarán siguiendo la fórmula establecida en el Libro Verde de la RFEG. Para pruebas Scratch se desempatará en favor del hándicap más alto.

#### 3. ORDEN Y HORARIO DE SALIDA

Los horarios de salida se realizarán por orden de hándicap el primer día y por orden de resultado Scratch inverso a partir del segundo día (siempre se desempatará en favor del hándicap más alto)

#### 4. PREMIOS

1er clasificado scratch
2º clasificado scratch
3er clasificado scratch
1er clasificado hcp
1er clasificado scratch senior

Para todas las clasificaciones, se tendrán en cuenta todas las vueltas. Si por algún motivo, alguna de las categorías de los premios establecidos no tuviese ninguna representante finalizada la última vuelta, el premio quedará desierto.

#### 5. INCIDENCIAS

En el caso de que la prueba no pudiera celebrarse como está previsto en tres días, se cerrará la clasificación con los resultados después de haberse jugado 36 hoyos. Si no se pudieran llegar a jugar dos vueltas completas el Comité de la Prueba decidirá si procede la anulación de la competición o su repetición en una fecha alternativa.

## 6. REGISTRO DE RESULTADOS

Los jugadores anotarán los resultados en una tarjeta virtual. La ausencia de actualización de los mismos de manera reiterada podrá ser considerada por el Comité de la Prueba como una grave falta de

conducta. La tarjeta de resultados se considerará entregada una vez los jugadores hayan confirmado su resultado en la oficina del torneo y la hayan abandonado físicamente.

# 7. CUANDO ES DEFINITIVO EL RESULTADO DE LA COMPETICIÓN

Cuando se publique en el tablón de anuncios del Club.

# 8. COMITÉ DE LA PRUEBA

Estará compuesto por tres miembros que se anunciarán en el tablón de anuncios del Club con anterioridad al inicio de la competición.

El Comité de la Prueba queda facultado para decidir en todo lo que afecte a la organización e interpretación del presente reglamento, así como para modificar los términos de la competición, si existiesen causas que así lo aconsejen, siempre con el fin del buen desarrollo de la competición.

Comité de Competición Club de Golf Vallromanes